

Marcelo Metediera aboga por la instauración de una Fiscalía de Tránsito como medida esencial para mejorar la seguridad vial

Sociedad



Publicada el: 07/02/25	Visitas: 122
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 107	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/marcelo-metediera-aboga-por-la-instauracion-de-una-fiscalia-de-transito-como-medida-esencial-para-mejorar-la-seguridad-vial_17080.php

**MARCELO METEDIERA
ABOGA POR LA
INSTAURACIÓN DE UNA
FISCALÍA DE TRÁNSITO
COMO MEDIDA ESENCIAL
PARA MEJORAR LA
SEGURIDAD VIAL**

Sociedad

Marcelo Metediera aboga por la instauración de una Fiscalía de Tránsito como medida esencial para mejorar la seguridad vial

Marcelo Metediera propone la creación de una Fiscalía de Tránsito como una estrategia clave para potenciar la seguridad en nuestras rutas.

Propuesta de Creación de Fiscalía de Tránsito por el Intendente de Canelones

El actual intendente de Canelones y futuro director de la Unidad Nacional de Seguridad Vial (Unasev), Marcelo Metediera, ha manifestado la necesidad de establecer una Fiscalía de Tránsito en Uruguay.

Este organismo tendría como objetivo brindar nuevas herramientas para reducir los accidentes en las rutas y calles de todo el país.

Metediera subrayó la importancia de comenzar a legislar sobre las malas prácticas conocidas como "picadas", que consisten en competencias ilegales entre conductores de automóviles y motos. Este fenómeno se ha extendido por diversas localidades, representando un alto riesgo no solo para los participantes, sino también para los espectadores, que en su mayoría son jóvenes, adolescentes y niños.

En el marco de un avance en el control del tránsito, el intendente destacó la implementación de la Licencia por Puntos, asegurando que es esencial trabajar en la creación de una Fiscalía de Tránsito.

“No me cabe ninguna duda de la necesidad de avanzar en esto, ya que es algo que todas las intendencias requieren”, afirmó.

Expectativas en la Nueva Dirección de Unasev

Sobre su nuevo rol a partir del 1 de marzo como director de la Unasev, Metediera expresó su intención de fomentar un diálogo fluido con todas las intendencias y sus respectivas direcciones de tránsito, así como con el Congreso de Intendentes.

En este sentido, confía en que se pueda avanzar en la ruta establecida desde hace tiempo.

Homenaje en el Congreso de Intendentes

Las declaraciones se realizaron durante la 50ª Sesión Plenaria del Congreso de Intendentes, donde se homenajeó al exintendente y presidente electo Yamandú Orsi.

Durante este encuentro, se despidió al presidente saliente, Luis Lacalle Pou, junto con varios intendentes que finalizan su mandato.

Durante la sesión, varios intendentes compartieron mensajes de agradecimiento hacia el gobierno nacional y la colaboración efectiva con los gobiernos departamentales en áreas fundamentales como vivienda, empleo y descentralización.

Se destacó la importancia de mantener un canal de comunicación fluido para

enfrentar los desafíos propios de cada territorio.

Agradecimientos de Lacalle Pou

En su discurso, Lacalle Pou agradeció el trabajo conjunto y valoró las críticas constructivas recibidas durante su gestión.

Además, enfatizó dos conceptos clave en la política: la justicia y la dimensión humana.

Por su parte, Marcelo Metediera valoró la presencia conjunta del presidente saliente y el entrante como una “fuerte y bienvenida señal política”.

Resaltó la fortaleza institucional y el sentido de pertenencia que el congreso representa para el país.

El intendente subrayó que el principal desafío radica en afianzar la cercanía con las necesidades de la población.

Desafíos para Canelones

Asimismo, Metediera mencionó algunos de los retos que Canelones debe afrontar, destacando la movilidad y el transporte en el contexto de su dinámica metropolitana.

También incluyó áreas como residuos, infraestructura y saneamiento como prioritarias para el desarrollo del departamento.

Orientaciones del Presidente Electo

Yamandú Orsi, presidente electo, presentó los lineamientos generales de su futura gestión, enfocándose en la descentralización y la urgencia de retomar reuniones directas con los intendentes e intendentas.

Resaltó la importancia de los Centros Coordinadores de Emergencias

Departamentales (CECOED) como protagonistas en situaciones de crisis.

Dentro de las temáticas urgentes, mencionó el fomento del trabajo, haciendo hincapié en la experiencia de Jornales Solidarios.

Además, planteó la necesidad de impulsar un modelo de desarrollo nacional que capte oportunidades en el norte del Río Negro y en la frontera del país.

En este sentido, destacó proyectos como el Ferrocarril Central y la región de la Laguna Merín como potenciales estrategias para fortalecer el interior del país.

Este tema relacionado con la creación de una Fiscalía de Tránsito ha sido publicado originalmente en Diario La R.

Fuente: Grupo R Multimedia

Imágenes

MARCELO METEDIERA ABOGA POR LA INSTAURACIÓN DE UNA FISCALÍA DE TRÁNSITO COMO MEDIDA ESENCIAL PARA MEJORAR LA SEGURIDAD VIAL

lo metediera aboga por la instauracion de una fiscalia de transito como medida esencial para mejorar la seguridad

Tags

seguridad, canelones, congreso, intendentes, presidente, lacalle, intendente, metediera, avanzar, marcelo, nacional, necesidad

Noticias relacionadas

- 4.3 *** *Marcelo Metediera sugiere establecer una Fiscalía de Tránsito: "Un recurso fundamental para todas las intendencias"*
- 3.7 *** *El futuro presidente de Unasev destaca la urgencia de establecer una Fiscalía de Tránsito para mejorar la seguridad vial*
- 4.3 *** *El intendente de Canelones confirma que el cierre de Yazaki es definitivo tras su encuentro con la empresa*
- 3.9 *** *Intendente de Canelones denunció a grupo Patria o muerte: "Que se investigue y se haga lo que se tenga que hacer"*
- 3.5 *** *El Congreso rinde homenaje al Intendente Olivera en su despedida del cargo*
- 3.8 *** *Sciarra reafirma la normativa ante la negativa de los intendentes de Canelones y Montevideo sobre la internación compulsiva*
- 4.4 *** *Nicolás Maduro convoca un congreso internacional para combatir el fascismo en Venezuela*
- 4.3 *** *Orsi nombra a Lucía Etcheverry como nueva ministra de Transporte y confirma al subsecretario en su equipo*

4.6 * *Yamandú Orsi anunció la próxima reunión de intendentes en Anchorena: "El diálogo es el camino natural a seguir"*

4.1 * *Luis Lacalle Pou se despidió de los intendentes, expresando su gratitud por "la colaboración estrecha" durante su gestión*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas

minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo